



Athletenvertretung Hessen

Seit Oktober 2018 bildet die Athletenvertretung Hessen (kurz: AV Hessen) die unabhängige Interessensvertretung von Athlet*innen des Hessischen Leistungssports. Wir verstehen uns als solidarische Gemeinschaft und geben Hessischen Athlet*innen eine Stimme.

Die AV Hessen betrachtet es als ihren Auftrag, für optimale und faire Rahmenbedingungen und damit die Weiterentwicklung der leistungssportlichen Strukturen in Hessen zu kämpfen. Dafür hören wir vor allem zu: Was bewegt den Hessischen Leistungssport und seine Hauptakteur*innen, die Sportler*innen, aktuell? Wo bergen Strukturen und Prozesse Potenziale, die es zu adressieren und zu heben gilt?

Um Einfluss dort ausüben zu können, wo Veränderungen angestoßen werden, bringen wir uns dauerhaft in Entscheidungsprozessen relevanter Gremien und der Landesfachverbände Hessens ein. So sind wir vertreten im Gutachterausschuss der Sportstiftung Hessen, der Landessportkonferenz und dem Landesausschuss-Leistungssport.

Themen, mit denen wir uns momentan beschäftigen, sind unter anderem der Umbau der Otto-Fleck-Schneise, das Kindes- und Athlet*innenwohl (Prävention von körperlicher, seelischer und sexualisierter Gewalt im Sport), die Optimierung des Verpflegungs- sowie Physiotherapie-Angebots am Isb h und OSP Hessen und die Aufklärung von Athlet*innen über die Angebote des Landes Hessen.

Die AV Hessen vertritt alle für hessische Vereine startende oder an Bundesstützpunkten in Hessen mit Mitgliedschaft in einem hessischen Verein trainierende Bundeskaderathlet*innen, einschließlich NK2-Athlet*innen (Nachwuchs) oder ehemalige Bundeskaderathlet*innen, die nach wie vor im Spitzensport aktiv sind.

Aktuell besteht der Vorstand der AV Hessen aus den folgenden Vertreter*innen: *Vanessa Mark* (Sprecherin, Bob), *Tim Boehle* (Sprecher, Speedskating), *Nico Dreimüller* (Rollstuhlbasketball), *Chenoa Christ* (Sprecherin, Beachvolleyball), *Nico Merget* (Rudern), *Alexander Wiczczak* (Judo), *Christian Reichert* (ehem. Freiwasserschwimmen), *Beate Christmann* (ehem. Fechten).

Dieses Gremium wird alle vier Jahre, immer im Jahr der Olympischen Sommerspiele, von allen wahlberechtigten Sportler*innen gewählt. Entsprechend steht auch in diesem Jahr, 2024, wieder eine Wahl an.

Wenn Ihr gerne mitwirken möchtet, sei es, indem Ihr Euch gerne zur Wahl für den Vorstand aufstellen lassen möchtet, oder einfach in beratender oder unterstützender Funktion für den Vorstand, oder wenn Ihr Themen habt, die Ihr gerne auf der Agenda der AV Hessen sehen möchtet, dann meldet Euch bitte bei uns unter athletenhessen@gmx.de. Wir verleihen Eurer Stimme Gehör!